
　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２８日） 

                                                                             　　　４－１

 　　　  県 民 連 合 　　   　　　　１０番            　　荒 　 秀 一

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  一　県民との協働について 知 事 復興・総合計画

   課

  　　総合計画の実現に向けて、県民との協働にどのように取り

   組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

   

   二　市町村との連携について 総 務 部 長 市町村行政課

   

  　　県は、様々な地域課題の解決に取り組む市町村との連携を

   どのように深めていくのか尋ねたい。　

   

三　人材の育成について 教 育 長 教 育 庁 

　　   

　　県教育委員会は、グローバルな視点で活躍する人材の育成   

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   四　浜通りの交流人口の拡大について 観光交流局長 観 光 交 流 課

   

  　　県は、浜通りの交流人口の拡大に向け、どのように取り組

   んでいくのか尋ねたい。

   

   五　県外事務所と連携した観光ＰＲについて 〃 〃

   

  　　県は、県外事務所と連携した観光や県産品のＰＲにどのよ

   うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  六　中小企業振興について 商工労働部長 経 営 金 融 課

  

 　　県は、厳しい経営環境に置かれている中小企業者への支援

  にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

  

 

 



 　                                                                            　　　４－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　農業の振興について  　　　 

   

  　１　県は、集落営農の取組をどのように支援していくのか尋 農林水産部長 農業担い手課

   ねたい。

   

  　２　県は、耕畜連携の推進にどのように取り組んでいくのか 〃 環境保全農業課

   尋ねたい。

   

  　３　県は、薬用作物生産の試験研究にどのように取り組んで 〃 農 業 振 興 課

   いくのか尋ねたい。

   

八　漁業の振興について 〃 水 産 課 

   

　　県は、沿岸漁業の操業拡大をどのように支援していくのか   

尋ねたい。   

   

九　重要港湾相馬港について 土 木 部 長 港 湾 課 

   

  　　県は、重要港湾相馬港のコンテナ定期航路の再開に向け、

   どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  十　生成ＡＩの適正な利用について 企画調整部長 デジタル変革課

   行 政 経 営 課

  　　チャットＧＰＴなどの生成ＡＩの業務への適正な利用につ

   いて、県の考えを尋ねたい。

   

  十一　公立小中学校における学びの充実について 教 育 長 教 育 庁

  　　　

 　　　県教育委員会は、公立小中学校における一人一台端末を

活用した学びの充実にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。


